

Delegado Riquelme: "Hay que reformar el sistema de horas extra de Conaf"

INCENDIOS. Autoridad afirmó, además, que se debe revisar selección de brigadistas.

En el marco de su visita al Jardín Botánico, el delegado presidencial, Yanino Riquelme, informó que el Ejecutivo está adoptando medidas para evitar una nueva catástrofe como la de febrero.

Entre las acciones, mencio-

no que junto a Conaf, Senapred y los municipios de la región se está desarrollando "un trabajo bastante más mancomunado en prevención", incluyendo cortafuegos y limpieza de predios. Además, detalló que la Conaf presentó un plan

de evacuación que será formalizado en los próximos días.

No obstante, consultado por la intervención anunciada por el Gobierno a la Conaf, el delegado afirmó que "se está haciendo un análisis", revisándose aspectos como las evalua-

ciones psicológicas en la selección de brigadistas.

Respecto al sistema de horas extraordinarias, que genera un incentivo perverso para los brigadistas, Riquelme fue enfático en señalar que "hay que revisar, reformar el siste-



DELEGADO YANINO RIQUELME.

"Se está haciendo un análisis. Hay sistemas de evaluación psicológica en el ingreso que también hay que revisarlos".

Yanino Riquelme
Delegado presidencial regional

ma de horas extra".

"Esa es nuestra mirada hasta el momento, pero ahí hay una misión bastante estratégica y profunda de la dirección de Conaf", acotó.